

Le président vénézuélien rend hommage à l'Institution Cinématographique



Caracas, 4 juin (RHC-PL)-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a rendu hommage à la Villa del Cine, institution créée il y a huit ans pour relancer le septième art de ce pays.

Dans son programme de radio et télévision , En Contacto con Maduro, le président a mis en exergue le travail de l'institution culturelle, et il a signalé qu'elle montre la réalité nationale et l'histoire du pays dans ses productions.

Il a indiqué que l'institution possède jusqu'à maintenant plus de 500 heures de production, 24 longs métrages de fiction et des coproductions. Il a souligné qu'un des plus récents, Meñique, une coproduction avec Cuba sera projeté sur les écrans vénézuéliens au mois de décembre prochain.

A l'occasion de l'hommage à l'institution pour son huitième anniversaire, le président du Centre Culturel , José Gómez, a réitéré la convocation à un cours de scénarios, destiné à un prochain film inspiré de la vie et de l'œuvre du président défunt Hugo Chavez Frias.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/24935-le-president-venezuelien-rend-hommage-a-linstitution-cinematographique>



Radio Habana Cuba